

Martes 14 de julio de 2015

"La ambición es el camino al éxito, la tenacidad, el vehículo en que se llega."
Bill Eardley

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

15.74

Euro

17.41

ComUniCCo
Financiero

IMC



EL ECONOMISTA™

“Acuerdo de certidumbre fiscal debe romperse si es necesario”

El **Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP)** considera que, a pesar de que existe un Acuerdo de Certidumbre Tributaria, se debe romper en caso de requerirse. En los próximos días, buscará reunirse con la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) para entregarle cinco propuestas que mejoren el esquema tributario vigente e incrementen la inversión. Ricardo Arellano, vicepresidente fiscal en el **IMCP**, explicó en entrevista las cinco principales propuestas que el instituto quiere entregarle a la Secretaría de Hacienda, y con ello contribuir al crecimiento económico del país. El primer punto, indicó, está relacionado con la deducción inmediata de las inversiones; ello es necesario para actualizar los activos que tienen las empresas para promover la inversión y así elevar la productividad del país.

El Financiero

Ponte al corriente con el fisco en tus cuentas en EU

Comienza la cuenta regresiva. El próximo 30 de septiembre el IRS, homólogo del Servicio de Administración Tributaria (SAT) en Estados Unidos, comenzará a enviar información financiera de mexicanos con cuentas bancarias en ese país. Como parte de la Ley FATCA, los bancos en Estados Unidos darán información de mexicanos al IRS, autoridad que a su vez brindará los datos al fisco mexicano. El SAT cruzará esta información con las declaraciones anuales y si detecta alguna anomalía buscará al contribuyente para que se ponga al corriente en el pago del Impuesto sobre la Renta sobre rendimientos por cuentas en el extranjero, explicó Juan Manuel Franco, socio de BDO.

REFORMA

Industrias en auge batallan por talento

Industrias como la automotriz y la energética están batallando para cubrir sus puestos directivos. Las automotrices no encuentran el talento adecuado ni siquiera dentro de la organización y recurren a expatriados, advirtió Eugenia Pistacchia, gerente de la firma argentina de reclutamiento Von Der Heide. Esta empresa reclutadora de talento tiene como clientes a 250 empresas de la región, 70 de ellas en México, de diversos sectores. Pistacchia explicó que el personal foráneo es una solución de corto plazo y más costoso, además de que no entienden la cultura local.

Martes 14 de julio de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Lanzamiento del Sistema de Control de Puntos de la Norma de Desarrollo Profesional Continuo 

Proyecto para auscultación de las modificaciones al Código de Ética Profesional en vigor 

Preguntas frecuentes relativas al Sistema de Presentación del Dictamen Fiscal (SIPRED) 2014 

NOTAS FISCALES:

TFJFA / Revista del mes de julio de 2015 

SCJN / Tesis y jurisprudencias al 10 de julio de 2015 

SHCP / Publicación de los Anexos 1, 1A, 3, 7, 11, 13, 14, 15, 17, 23 y 26 de la RMF 2015 

MILENIO

Tenía los planos, bajó 19 metros y hasta apagó la luz

Joaquín El Chapo Guzmán logró fugarse del penal de máxima seguridad del Altiplano porque sus colaboradores contaban con los planos del lugar, lo que les permitió hacer un boquete de 50 centímetros en uno de los dos puntos ciegos —por razones de derechos humanos— de la celda 20, que ocupaba el narcotraficante, y que tiene el mayor número de cámaras de vigilancia del penal, informó el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong. En conferencia de prensa, en la que también respondió que no renunciará a su cargo, el funcionario federal añadió que uno de los dos puntos ciegos en la celda del Chapo está en el piso de la regadera, aprovechando una barda pequeña que ofrece la intimidad en el baño que solicitan las convenciones de derechos humanos sobre garantías individuales.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

IFT define criterios de concesión única

El Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) emitió los Lineamientos Generales para el otorgamiento de las concesiones en materia de telecomunicaciones y radiodifusión, dentro del cual se prevé: concesión única, concesión sobre espectro radioeléctrico y permisos de recursos orbitales, para uso comercial, público, privado y social (comunitario e indígena). De hecho, será en los próximos días que el organismo regulador publicará tales lineamientos en el Diario Oficial de la Federación (DOF), para su entrada en vigor y debida aplicación.

La Razón

razon.com.mx

Sin paga, 55% de horas de trabajo en el país

En México, de cada 10 horas que se destinan al trabajo, más de cinco horas, es decir 55.4 por ciento, no se remuneran económicamente, reveló la Encuesta Nacional sobre el Uso del Tiempo (ENUT) 2014, que hicieron el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) y el Instituto Nacional de Mujeres (Inmujeres). Del tiempo total que los mexicanos mayores de 12 años dedican a algún trabajo, el 55.4 por ciento corresponde al no remunerado de los hogares, mientras que el 41.9 por ciento es trabajo para el mercado y el 2.7 por ciento de producción de bienes para el hogar.

Martes 14 de julio de 2015

CNNEXPANSIÓN

Janet Yellen prevé alza de tasas en este año

La presidenta de la Reserva Federal, Janet Yellen, dijo este viernes que espera que la entidad comience a subir las tasas de interés en algún momento de este año, pero hizo hincapié en su preocupación por la debilidad del mercado laboral en Estados Unidos. Yellen dijo que más trabajadores deben volver al mercado del trabajo con un crecimiento económico más sólido. En un discurso en el que advirtió tanto de la condición de los trabajadores como de los riesgos externos que se han presentado, Yellen no entregó una señal clara de si anticipa una o más alzas de tasas de interés en las cuatro reuniones de la Fed que quedan en 2015.



Este martes concluye el ciclo escolar 2014-2015.

Este martes, concluye el ciclo escolar 2014-2015, por lo que más de 25 millones 900 mil alumnos y 1.2 millones de maestros de educación básica iniciarán el periodo vacacional de verano. El próximo curso escolar comenzará el lunes 24 de agosto. Asimismo, durante el periodo nacional de verano, los servicios de transporte ferroviario y de autotransporte federal de pasajeros ofrecerán descuentos de 25 y 50 por ciento a estudiantes y maestros, respectivamente. Los descuentos se aplicaran del 15 al 31 de julio.



Proponen abrir cuenta de Afore obligatoria para independientes

Es necesario evaluar la conveniencia de abrir una cuenta de Afore que sea obligatoria para todos los trabajadores independientes, como una manera de enfrentar el problema de la baja cobertura pensionaria en México, señaló la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar). Al cumplirse los primeros 18 años del Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR), el órgano regulador de las Afore expuso que el nivel de cobertura pensionaria del país permanece cercano al 40 por ciento, considerado muy bajo, por lo que existen tareas pendientes en la materia. Una de las medidas que podrían contribuir a elevar los niveles de cobertura es precisamente "evaluar la conveniencia de abrir una cuenta de Afore obligatoria para todos los trabajadores independientes", argumenta.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(13/07/15)	3.00
TIIE 28 (13/07/15)	3.2987
TIIE 91 (13/07/15)	3.3119
TIIE 182 (08/07/15)	3.3811
CETES 28 (07/07/15)	2.96
Reservas internacionales (mdd)	
(03/07/15)	192,207.5

Inflación anual

(Jun. 2014-Jun. 2015, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	2.87
Inflación subyacente *	2.33

Inflación mensual

(May. 2015, %)	
Inflación *	0.17
Inflación subyacente *	0.21
UDIS (14/07/15)	5.281820

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Martes 14 de julio de 2015



Fuga de "El Chapo" Guzmán aumenta presión sobre pdte. México en lucha contra la corrupción

El dramático escape el sábado del capo de la droga más famoso del mundo desde una prisión de alta seguridad ha elevado la presión sobre el Gobierno del presidente mexicano, Enrique Peña Nieto, para que enfrente a la corrupción y las bandas del narcotráfico que juegan un violento papel en la vida de su país. Desde París, donde inició una gira de cuatro días justo cuando Joaquín "El Chapo" Guzmán escapó de la cárcel, Peña Nieto calificó el escape como "una afrenta para México" y prometió una investigación exhaustiva. Sin embargo, el escepticismo abunda en México. En febrero del 2014, cuando Guzmán fue arrestado de nuevo después de haber permanecido prófugo 13 años tras escapar de prisión por primera vez, Peña Nieto dijo que otro escape de "El Chapo" sería imperdonable".



EPN, invitado de honor al desfile por el Día Nacional de Francia

La mañana de este martes el presidente Enrique Peña Nieto acudió como invitado de honor al desfile militar por el Día Nacional de Francia. Junto al presidente Françoise Hollande presidió el desfile que se realizó a 226 años de la toma de La Bastilla, hecho que marcó el inicio de la Revolución Francesa. El desfile contó con la participación de un contingente mexicano integrado por elementos del Heroico Colegio Militar, del Colegio del Aire, la Heroica Escuela Naval y la Gendarmería de la Policía Federal. Los militares mexicanos, que abrieron el desfile, llevaban tres águilas reales y tres aguilillas.



Huracán Dolores avanza frente a costas de Colima y Jalisco

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) indicó que el huracán Dolores avanza frente a las costas de Colima y Jalisco, donde generará lluvias muy fuertes, vientos y oleaje de tres a cuatro metros de altura. En su reporte de las 04:15 horas, tiempo del centro de México, el organismo de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) detalló que Dolores se encontraba a 385 kilómetros al oeste-suroeste de Manzanillo, Colima, y a 395 kilómetros al sur-suroeste de Cabo Corrientes, Jalisco.

